

El Edén De Satanás No 107

Maremotos Y Protuberancia Ecuatorial

23 de abril, 2023

Pastor, Brian Kocourek

El Pacto De Abraham Confirmado 61-0318 P:14 También la luna en sí, es un perro guardián. Dios estableció los límites del mar y puso a la luna para vigilarlo. Y el mar, cuán furiosamente salta en las orillas; le gustaría destruir todo en la tierra, porque sí lo hizo en una ocasión, Uds. saben. Y el ver el pecado acumulándose.... Las olas sobrecargando, esas grandes olas golpeando contra las orillas. Y recuerden que **en los últimos días fue predicho maremotos, bramidos del mar, hombres desfalleciendo, miedos, naciones confundidas, angustias... Esas serían las señales del tiempo del fin.** Nosotros repasamos todo eso mientras hemos venido estudiándolo. Ahora aquí estamos ya en la última señal a los hijos de Abraham, y aun expusimos los nombres de los mensajeros, así como fue en el tiempo de Abraham, para mostrar que no hay error en ninguna parte. Es la Biblia, **“ASI DICE EL SEÑOR”**. Y luego la iglesia se queda allí, muerta.



Juegos de pelota, atracciones de la ciudad, y las cosas mundanas han conseguido con artimañas apartar a la iglesia. La Biblia dice que serían “impetuosos, infatuados, amantes de los deleites más que de Dios, que tendrán apariencia de piedad”.





Escogiendo Una Novia 65-0429E P:85 Esa es una advertencia solemne. Nosotros no sabemos a qué hora. Y Uds. no saben a qué hora, esta **ciudad un día estará acá en el fondo de este océano.** “Oh, Capernaum”, dijo Jesús, “que eres levantada hasta el Cielo, serás traída hasta el infierno ... porque si las poderosas obras hubieran sido hechas en Sodoma y Gomorra aún estarían hasta el día de hoy”. Y Sodoma y Gomorra están en el fondo del Mar Muerto, y Capernaum está en el fondo del mar. Tú, ciudad, que dices ser la ciudad de los Ángeles, que te has exaltado hasta el Cielo y has enviado todas las cosas inmundas de modas y cosas, al grado que países



extranjeros vienen hasta acá para recoger nuestra suciedad para enviarla lejos, con tus finas iglesias y sus campanarios y demás, así como lo haces, recuerda, **un día, ¡estarás en el fondo de este mar!** Eres un gran panal por debajo ahora mismo. La ira de Dios está hirviendo debajo de ti. Por cuánto tiempo más mantendrá El esta barra de arena colgando sobre eso, **cuando el océano con una milla de profundidad entrará hasta el Mar Saltón** [Lago que se encuentra al extremo sureste de California, cerca de la frontera con el estado de Arizona. Traductor]. **Será peor que el último día de Pompeya.** ¡Los Ángeles, arrepíentete! ¡Arrepíentense todos Uds. y vuelvan a Dios! La hora de Su ira está

sobre la tierra. Huyan mientras hay tiempo de huir, y vengan a Cristo.”



El Filtro De Un Hombre Que Piensa 65-0822E P:65 “¡Ciega Laodicea! ¡Cuántas veces Dios te hubiera dado un avivamiento! Pero ahora tu tiempo ha llegado; es demasiado tarde ahora. ¡Cuánto te reíste y te burlaste de la gente que Dios te envió! Pero ahora tu tiempo ha llegado. **Oh, Estados Unidos, Estados Unidos, cuánto Dios se hubiera cernido sobre ti como una—una gallina lo hace sobre su nidada, pero no quisiste.** Ahora esta Voz va de costa a costa, de norte a sur, y de este a oeste. ¡Cuánto Dios se hubiera cernido sobre ti, pero no quisiste! **Ahora tu tiempo ha llegado.** Las naciones se están derrumbando. El mundo se está cayendo en pedazos. Un pedazo de mil quinientas millas de él [Dos mil cuatrocientos catorce kilómetros.—Traductor], de trescientas o cuatrocientas millas de ancho [Cuatrocientos ochenta y tres o seiscientos

cuarenta y cuatro kilómetros de ancho.—Traductor], se hundirá, ciento...o quizás cuarenta millas [Sesenta y cuatro kilómetros.—Traductor] abajo adentro de esa gran falla allá, uno de estos días, y **olas saldrán disparadas**

hasta el estado de Kentucky. Y cuando lo haga, **sacudirá al mundo tan duro que todo encima de él caerá de la sacudida.**

Avergonzado 65-0711 P:24 *Éste fue un sermón que prediqué cuando, creo que el Hermano Elij' Perry tal vez era diácono aquí en la iglesia en ese tiempo, hasta donde sé. Pero Eso dijo: “**El tiempo vendrá...**”. Yo no me enteré hasta que la Sra. Simpson me trajo el—el sermón el otro día. Y lo tengo escrito en un librito, que “El desierto...” que “**El océano se abrirá camino entrando al desierto**”. Eso fue hace treinta años. Y, por supuesto, el Mar Salton está como a doscientos pies bajo el nivel del mar, y si eso tan grande se está moviendo, esa tierra tragándose eso así, por cientos de millas cuadradas (cientos y cientos de millas cuadradas hundiéndose en la tierra), **eso lanzará un maremoto hasta Arizona**. Seguro que lo haría.*



Tratando De Hacer Un Servicio A Dios Sin Ser La Voluntad De Dios 65-0718M P:14 *La Sra. Simpson, yo no creo que ella está hoy con nosotros. O, yo veo al Hermano Fred sentado aquí, pero yo no sé donde está la Sra. Simpson. Ella fue y trajo una profecía que yo hice, como en 1935 o algo así, y decía: “El tiempo vendría”, está escrita en un libro en alguna parte, “en que **el mar se infiltraría en el desierto**”. Miren lo que va a suceder. Si esas miles de millas cuadradas caen dentro de la lava de la tierra, y se deslizan hacia adentro, **habrá millones que morirán a la vez. ¡Y eso causará tal maremoto!** Recuerden, hasta el Mar Salton [Lago que se encuentra al extremo sureste de California, cerca de la frontera con el estado de Arizona.—Traductor], está cien o doscientos pies [Treinta o sesenta metros.—Traductor] más bajo que el nivel del mar. **Esa agua probablemente llegará casi hasta Tucson, con ese maremoto cruzando por allí.** “Y el mar se infiltraría en el desierto”. Las naciones están derrumbándose, Israel está despertando, Las señales que nuestros profetas predijeron; Los días Gentiles contados han sido, cargados de horrores; Regresen, oh dispersos, adonde los suyos. Estamos en el tiempo del fin. Ahora, el Señor los bendiga ricamente. Yo comienzo con eso y me olvido acerca del tiempo. Vamos a desvanecernos rápido, muy rápidamente, entrando a la Eternidad, de todas maneras.*



La Señal Del Tiempo 58-0520 P:35 ¿Qué dicen los científicos de esto? El otro día vi cuando los entrevistaban y dijeron: “¿Deberíamos avisarle a la gente o guardar eso para nosotros?”. Les preguntaron: “¿Qué tiene que decir al respecto?”. Y uno de ellos dijo: “No hay nada que les impida hacerlo”. No nos cuentan a nosotros sus secretos y una noche de éstas éste satélite podría ir... ¿Qué impediría que unos seis de ellos se elevaran y descendieran directo a los Estados Unidos, digamos con esas armas de hidrógeno...? No podríamos detenerlas. Nos dirían: “Muy bien, ríndanse o se convertirán en cenizas”. ¿Qué ocurriría? Eso puede suceder antes del amanecer. Y no estaría en desacuerdo con la Biblia, sino que la cumpliría. Las naciones ya están listas para eso. La escritura no está en la pared ahora, pero está en los cielos donde Jesús dijo que estaría: “**Habrá señales arriba en el cielo**... los corazones de los hombres desfallecerán, estarán desconcertados... Habrá angustias de las gentes confundidas a causa **del bramido del mar**”. Nunca antes en la historia habíamos tenido olas tan enormes como las que tenemos ahora.



Vean lo que ocurrió en Chicago el domingo pasado y a lo largo de toda la costa. La perplejidad del tiempo, la angustia entre las naciones, la escritura está en la pared... Y el regreso del Poder del Espíritu Santo a la iglesia.

Joel 3:1 Porque he aquí que en aquellos días, y en aquel tiempo en que haré volver la cautividad de Judá y de Jerusalén, 2reuniré a todas las naciones, y las haré descender al valle de Josafat, y allí entraré en juicio con ellas a causa de mi pueblo, y de Israel mi heredad, a quien **ellas esparcieron entre las naciones, y repartieron mi tierra;**

Judas 1:13 fieras ondas del mar, que espuman su propia vergüenza; estrellas errantes, para las cuales está reservada eternamente la oscuridad de las tinieblas.

Lucas 21:25 Entonces habrá señales en el sol, en la luna y en las estrellas, y en la tierra angustia de las gentes, confundidas a causa del **bramido** del mar y **de las olas;**

Mateo 8:24 Y he aquí que se levantó **en el mar una tempestad tan grande que las olas cubrían la barca;** pero él dormía.

Jeremías 51:55 Porque Jehová destruirá a Babilonia, y quitará de ella la mucha jactancia; y bramarán sus olas, y como sonido de muchas aguas será la voz de ellos.

Jeremías 51:42 Subió el mar sobre Babilonia; de la multitud de sus olas fue cubierta.

Isaías 51:15 Porque yo Jehová, que agito el mar y hago rugir sus ondas, soy tu Dios, cuyo nombre es Jehová de los ejércitos.

PROTUBERANCIA ECUATORIAL Y DESPLAZAMIENTO DE POLOS

El Sonido Incierto 62-0714 P:45 Las estaciones son inciertas. Uds. no saben si sembrar su cosecha, si Uds. no tienen alguna clase de riego. Las estaciones son muy irregulares. Heladas, lluvia, todo lo demás puede suceder en el verano. Miren qué... En una ocasión ellos estaban teniendo una helada allá en la Florida, el año pasado, y una ola de calor en Alaska: incierto. **La ciencia dice que la tierra está “levantada”. No recuerdo cuántas millas está “levantada” en áreas alrededor de la tierra, “hinchándose en medio”.** Finlandia es casi una tercera parte, o una octava parte más grande que lo que era hace unos cuantos años. Se está elevando. **La tierra de en medio se está empujando hacia afuera. ¡Oh, hermano!**

Apocalipsis 6:12 Miré cuando abrió el sexto sello, y he aquí hubo un gran terremoto; y el sol se puso negro como tela de cilicio, y la luna se volvió toda como sangre; 13 y las estrellas del cielo cayeron sobre la tierra, como la higuera deja caer sus higos cuando es sacudida por un fuerte viento. 14 Y el cielo se desvaneció como un pergamino que se enrolla; y todo monte y toda isla se removió de su lugar. 15 Y los reyes de la tierra, y los grandes, los ricos, los capitanes, los poderosos, y todo siervo y todo libre, se escondieron en las cuevas y entre las peñas de los montes; 16 y decían a los montes y a las peñas: Caed sobre nosotros, y escondednos del rostro de aquel que está sentado sobre el trono, y de la ira del Cordero; 17 porque el gran día de su ira ha llegado; ¿y quién podrá sostenerse en pie?



Apocalipsis 8:1 Cuando abrió el séptimo sello, se hizo silencio en el cielo como por media hora. 2 Y vi a los siete ángeles que estaban en pie ante Dios; y se les dieron siete trompetas. 3 Otro ángel vino entonces y se paró ante el altar, con un incensario de oro; y se le dio mucho incienso para añadirlo a las oraciones de todos los santos, sobre el altar de oro que estaba delante del trono. 4 Y de la mano del ángel subió a la presencia de Dios el humo del incienso con las oraciones de los santos. 5 Y el ángel tomó el incensario, y lo llenó del fuego del altar, y lo arrojó a la tierra; y hubo truenos, y voces, y relámpagos, y un terremoto. 6 Y los siete ángeles que tenían las siete trompetas se dispusieron a tocarlas. 7 El primer ángel tocó la trompeta, y hubo granizo y fuego mezclados con sangre, **que fueron lanzados sobre la tierra;**



y la tercera parte de los árboles se quemó, y se quemó toda la hierba verde. 8 El segundo ángel tocó la trompeta, y como **una gran montaña ardiendo en fuego fue precipitada en el mar**; y la tercera parte del mar se convirtió en sangre. 9 Y murió la tercera parte de los seres vivientes que estaban en el mar, y la tercera parte de las naves fue destruida. 10 El tercer ángel tocó la trompeta, y **cayó del cielo una gran estrella**, ardiendo como una antorcha, y cayó sobre la tercera parte de los ríos, y sobre las fuentes de las aguas. 11 Y el nombre de la estrella es **Ajenjo**. Y la tercera parte de las aguas se convirtió en ajenjo; y muchos hombres murieron a causa de esas aguas, porque se hicieron amargas. 12 El cuarto ángel tocó la trompeta, y fue herida la tercera parte del sol, y la tercera parte de la luna, y la tercera parte de las estrellas, para que se oscureciese la tercera parte de ellos, y no hubiese luz en la tercera parte del día, y asimismo de la noche.



La Tempestad Que Se Aproxima 60-0229 P:19 No hace mucho tiempo me contaron una historia que sucedió, creo que la leí en un periódico allá en **Florida**. **Ellos tienen muchas grandes tempestades que arrasan las regiones de Florida, tifones que vienen del mar**, y meten el agua en la ciudad por cuerdas de ciudad, y se lleva todo por delante. Y se me dijo que sus profetas meteorológicos siempre están vigilando por tales tormentas. Debido a que ellos han dedicado su vida a estudiar eso, y por medio de ciertos instrumentos y cosas que la ciencia les ha provisto, de alguna manera

La Fe Que Ha Sido Una Vez Dada A Los Santos, West Palm Beach, Florida, 29 de noviembre de 1953. amigos cristianos, yo sé que Florida es un lugar difícil para estar. Yo les estaba diciendo a ellos allí adentro. Yo realmente... Pero **un día de estos no va a haber ninguna Florida**. Ella va a ser hundida, y las cosas que Uds. adoran ahora perecerán. Solamente el Dios eterno los puede salvar a Uds., así que si Uds. no están en donde piensan que deberían estar, o donde Dios dice que Uds. deberían estar, ese es el punto. "Hay caminos que al hombre le parece derecho mas su fin es camino de muerte".

Según el **Daily-Mail del Reino Unido** en línea, "**¿las Islas Canarias pronto podrían tener una nueva isla?** Los terremotos recientes insinúan una inminente erupción volcánica submarina. En la última semana, más de 550 terremotos han golpeado el Océano Atlántico. El viernes, un terremoto de magnitud 5,1 sacudió el extremo sur de El Hierro. Esta actividad sísmica sugiere que un volcán submarino podría entrar en erupción pronto. La erupción podría forzar masas de roca a la superficie, creando una nueva isla".



El sitio web **Tsunamiwatch.co.uk** dijo: "La ola creada inicialmente superaría los 1000 pies (300 metros) de altura, y destruiría toda la vida a lo largo de muchos miles de millas de costa a ambos lados del Océano Atlántico, probablemente hundiendo muchos barcos cerca de ambas costas del Océano Atlántico. Se espera que esta ola tenga 120 pies (37 metros) de altura cuando golpee el área de Boston / Nueva York. Se pronostica que viajará hasta 12 millas (19 kilómetros) tierra adentro desde la costa este de Estados Unidos y el resultado será miles de veces peor que las inundaciones de Nueva Orleans, matando a cientos de miles de personas y dejando daños que arruinarán la economía estadounidense durante décadas".



Además, un programa de televisión de la BBC llamado "**10 cosas que no sabías sobre los tsunamis**" se ha transmitido varias veces en BBC4 y BBC 2. La ola en sí viajará a través del agua a una velocidad de hasta 600 millas (1000 kilómetros) por hora y no será vista por los buques marítimos, ya que la ola viaja dentro de las capas superiores del agua. Sin embargo, a medida que se acerca a la costa, la ola entra en erupción por encima del nivel del agua a la misma altura que la profundidad de la ola, en este caso más de 100 pies. También puede haber una serie de ondas de varios tamaños. 100/120 pies (37 metros) se refiere a las olas en el área citada de Nueva York / Boston.



En Su Presencia 62-0909E P:26 Él dijo que cuando aquel Ángel clamó. las columnas del templo se estremecieron. Hno... lo haría con Ud. también. No sólo las columnas del templo se van a estremecer **sino los cielos y la tierra** cuando El venga otra vez: **las montañas desaparecerán y el mar dejará de ser y gritarán: "Escondednos de la ira de aquel que está sentado en el trono" Va a ser un momento terrible.** Amigo pecador. le digo que es mejor que se vaya examinando. Correcto. - Isaías dijo: **'ay de mí que soy hombre de labios inmundos y habito entre pueblo de labios inmundos,'**

Oremos

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Mayo, 2023
La Paz, Bolivia